

成人式を迎えて



川邊 由紀
(麓自治会)

新年明けましておめでとうございます。無事に成人式を迎えることができ、大変嬉しく思います。20年間、振り返つてみると長いようで短い、あつといた間だった気がします。今年、こうして成人を迎えたのも思いました。

私は現在、錦江町内の老健施設にてデイサービスの仕事をしております。デイサービスは、曜日により利用者の顔が違い、色々な方との出会いがあり、毎日楽しく働いています。介護というものは、個人に応じた入浴介助や移乗介助など大変なこともあります。ですが、利用者の「ありがとう！」の一言を聞けたときに嬉しく、疲れていても頑張ろうと思える、とてもやりがいのある仕事です。今、少子高齢化が進み介護者不足という問題があり、私たちが何十年か後介護される側になつた時には今以上に介護者の数が減ると言われています。

私の今一番の楽しみは、小学校から続いているバレーボールです。クラブチームに所属して、日々技術をみがき、上を目指すために頑張っています。今までバレーボールを通してたくさんの人と出会い、たくさんの事を学んできました。

今もこうして大好きなバレーボールを続けられているのも「家族」の存在があったからだと思っています。試合には必ず応援に来てくれたり、何度もケガで悩んだ時にも、いつも陰で支えてくれていました。家族の支えがあつたからこそ、今の自分がいると思い、とても感謝しています。

私は今現在一人暮らしをし、自分でやり繕りをしてそれなりに充実した生活を送っています。当然何もかもがうまくいき20年過ごしたわけではありません。むしろ転んではかりでした。幼い頃から、あと少しというところで諦めてしまったり、中途半端で終わらせていました。高校時代いろんな誘惑や友人関係で、親や親戚に迷惑をかけてしましました。親を泣かしたことでも多々ありました。高校を辞めようとき思つていました。こんな私を変えてくれたのは、同級生や先輩、担任の先生、そして学校を辞めた友達のおかげです。学校を辞めた友達が迷っている私にこう伝えました。

「僕は学校を辞めてすごく後悔している。学生には分からぬだろうけど、社会というのはとても厳しい。俺は学校を辞めたいです。」

成人を迎えて



牧原 史典
(東ノ原自治会)

たけどお前は辞めないで卒業してほしい。」それから私は何に対しても諦めず遣り通すと決めました。でもなにくそと思う気持ちで頑張りました。今は力で迎えられたこと、大変うれしく思っています。

（有）ウツドテック鹿児島で働いています。

まだ何もかもが新しいことばかりで覚えることもたくさんで大変ですが、一生懸命努力していません。一人前になりたいと思っています。高校時代いろんな誘惑や友人関係で、親や親戚に迷惑をかけてしましました。親を泣かしたことでも多々ありました。高校を辞めようとさえ思つっていました。親がこのままではいけないと、親として頑張つていきたいと思います。

錦江町成人式が開催されます。

- ◆平成20年1月3日(木)
午前9時30分～正午(予定)受付：午前9時～
- ◆錦江町文化センター



保護者の方をはじめ、多くの町民の皆様のご観覧をよろしくお願ひいたします。